

#SÜD-OST 03. September 2021

# Ortsverband Halberstadt hat eine neue Ortssenioresleitung

Die Halberstädter Senioren haben Ende August, im Rahmen einer Präsenzveranstaltung, ihre Ortssenioresleitung neu gewählt. Insgesamt werden künftig 9 Kolleginnen und Kollegen, davon 4 Frauen, in der Ortssenioresleitung Halberstadt mitarbeiten.



Die Ortssenioresleitung setzt sich wie folgt zusammen:

- Vorsitzender: Wolfgang Günther
- stellv. Vorsitzende: Evelin Böttcher
- Mitglied für Finanzen: Heidelore Clemens
- Schriftführer: Wolfgang Hömpler

Weitere Mitglieder in der Ortssenioresleitung sind: Horst Oppermann, Peter Michallik, Helga Schübler, Helga Wipprecht und Henning Lange.

Der Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt gratuliert auf diesem Wege allen Mitgliedern zu ihrer Wahl und wünscht der neuen Halberstädter Ortsseniorenleitung immer eine sichere Hand bei allen seinen Entscheidungen sowie eine gute Zusammenarbeit mit allen Gremien.



[Alle Bilder anzeigen »](#)